
Fare bene si può. 

Sono reduce dal convegno di Fausta Micanti a Napoli: raramente ho partecipato ad un evento formativo con 
così tante note positive.  

-Fausta: un ruolo di onnipresente animatrice, cucitrice tra i vari interventi oratorii, intelligente ed infaticabile 
durante tutta la giornata. 

-la nota più bella: 100 giovani attenti, curiosi, partecipanti con domande ed osservazioni di ragazzi impegnati 
e consapevoli. 

-Gli amici chirurghi napoletani (Forestieri, Angrisani ecc.) una pattuglia attivamente presente dall’inizio alla 
fine che ha suscitato il meravigliato ed ammirato commento degli psichiatri. 

-I lavori scientifici che sono terminati “right on time” come da “schedule” (a Napoli!, ma mi hanno detto che 
il sangue di S. Gennaro aveva già annunciato miracoli). 

-E poi Napoli, bella di sole e di gente e… di cibo. Andate a vedere Pozzuoli: vi sorprenderà incredibilmente così 
come ha meravigliato me con uno spettacolo assolutamente inaspettato ed incredibilmente stupefacente. 

Infine una considerazione come presidente p.t. della Fondazione SICOb:  il modello offerto da questo convegno 
ed il risultato da esso conseguito  credo potrebbero costituire una delle basi sulla quale progettare la attività 
formativa futura della Fondazione. 

Un cordiale ed affettuoso saluti a tutti ed in particolare un grazie a Fausta. 

Nicola Basso 


